

Urge una nueva política rural: CIOAC (El Financiero 04/06/09)

Urge una nueva política rural: CIOAC (El Financiero 04/06/09)(Héctor A. Chávez Maya) Jueves, 4 de junio de 2009

Ante la situación económica que se vive en el país es necesario que el gobierno federal, legisladores y organizaciones campesinas trabajen en una nueva política económica y para el desarrollo rural sustentable. Federico Ovalle Vaquera, dirigente de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC), añadió que se requiere reorientar el gasto hacia el crecimiento interno del país, en especial a las zonas de mediano potencial productivo. Señaló que a los programas coyunturales del gobierno federal no se les ve una salida a la crisis ancestral del campo mexicano. El modelo económico actual ha propiciado una terrible desigualdad, cada vez mayor con la concentración de la riqueza en unos cuantos y con mayor pobreza en las zonas rurales. Se debe dejar de privilegiar a las agroindustrias, los agroexportadores y a las empresas comercializadoras, que son las que concentran la mayor parte del gasto. Citó como ejemplo que en el Procampo 76 por ciento de productores reciben 34 por ciento del subsidio; 22 por ciento de los beneficiarios captan 43 por ciento, y 2 por ciento de los grandes productores son beneficiados con 23 por ciento, es decir que "hay una gran concentración de recursos en un pequeño grupo".